

# シェア・インターナショナル ニュース

## 世界的金融危機——次は何？

過去30年以上にわたって世界的な著作家、講演者、画家であるベンジャミンクレームは、世界教師・マイトレーヤの出現に向けての道を整える準備をしてきた。1988年から1992年にかけて驚くべき一連の世界情勢に関する予報がマイトレーヤから出され、世界のメディアに配信された。1988年にマイトレーヤは「世界の株式市場の崩壊は日本から始まる」と発表した。また「株式市場の崩壊は必至である…これはバブルであり、今まさに破裂しようとしている」ともいった。数ヶ月して日本の株式市場は崩壊しはじめた。

今進行中の金融危機では各国政府は当惑し、この混乱状況を安定させる対策を考えあぐねている。

以下に記すのは、智恵の覚者からの記事の抜粋である。この覚者とベンジャミン・クレームは常時接触を保っている。それには、人類が現在の危機を脱し、世界をひとつと認めてその資源をもっと公平に分かち合い始める未来への道が示されている。

間もなく、マイトレーヤはアメリカのテレビでインタビューを受けるであろう。そして彼の公然の仕事が始まるであろう。

株式市場が貪欲と恐怖という二重の猛攻撃の下でコントロールのしようもなく揺れ動くにつれて、『マネーの男たち』は今や主要な株式市場を一つに結合させて、彼らの力（パワー）をさらに増強することを求める。それがすべてを強化するだろうと、彼らは思い込んでいる。

わたしたちの見解では、これは世界の『ギャンブルのカジノ（賭場）』の完全な崩壊を早めるにすぎないだろう。いまや証券取引所は、いま暑いと思えば次は冷たく吹きすさぶ風に対して、一丸となって反応するだろう。それは投機家の熱を煽り立てて彼らをぎりぎりまで追いかむ。分散という『緩衝装置』が放棄されつつあり、したがって連鎖的下降を止めることができるものはない。それが起こるとき、人々はこの派手な企ての愚かさを知るだろう、そして初めて現実と向き合うだろう。また、それが起こるとき、マイトレーヤは公の出現の過程を始めるだろう。そして混乱し、絶望の中にある民衆に直接語りかけるだろう。

（新しい自由——2000年6月号）

現在の世界経済は緊密に相互関連しており、互いの国の産業や金融構造に非常に多様にまた広範囲に投資されているので、間もなくこれらの不安定な構造そのものが崩壊するだろう。そして世界は新たに蘇る用意を整える。

マイトレーヤは新しいアプローチを受け入れるよう鼓舞するために働くだろう。諸国に対して、分かち合いのみが問題を解決するのであり、分かち合いで正義なしには平和はいつもすり抜けてしまうのだということを受け入れるように、勧告されるだろう。

略奪者の支配、他人の権利に対する傲慢な軽蔑は永久に消え去らなければならない。もはや、企業の富の源が何百万の人間の搾取にあり、それが当たり前のこととして受け入れられてはならない。

マイトレーヤが語るとき、彼は今日の社会のこれらの主要な病に注目を引き、そして変化への呼び掛けを発するであろう。株式市場の崩壊が、人間生活の本質そのものを破壊している投機という病気に人々を目覚めさせるだろう。

かくして、マイトレーヤは間近な将来において中心的な人物となる。かくして、人々は思想の指導者を、抑圧された者たちのためのスポーツマンを見いだすだろう。そして人々はマイトレーヤの教えるもたらす新しい光、知恵と真理の光に目覚めるだろう。

おそらく最初は、人々はマイトレーヤの計画の効力を疑うだろう。しかし時が経つにつれて、世界の人口の半分が被る苦しみと貧困に救済をもたらす道は他にないことを知るだろう。株式市場の下降は奔放な貪欲の時代の終わりを合図するだろう。そして新しいリアリズム（現実主義）が現在の混乱に取って替わるだろう。人々は至るところでマイトレーヤの側に集うだろう——彼らの志向はかつてないほど目覚めさせられ、彼らの心（ハート）は最も価値ある大義、この世界の再創造以外の何ものでもない大義に奉仕する機会に燃え立つように輝くだろう。間もなく呼び掛けが鳴り響くだろう！ 分かち合い、そしてこの世界を救え！ 正義のみが我々に平和をもたらす！ 至るところにいる人間はみな兄弟である！

（今日、世界はひとつである 1998年9月号）

註：覚者方とは、太古の昔から舞台の背後で人類を導き鼓舞して来られた大悟され完全の域に到達された方々の一団である。その一団（ハイアラキー）の長の職務にあるのがマイトレーヤという方である。今、彼らは、人類が最も緊急な世界の諸問題を解決するのを助け、分かち合いと、社会・経済的正義と、世界的な協力に基づく新しい文明の創造を鼓舞するために、日常の世界に戻って来られようとしている。

世界は大変換の時を迎えてる。間もなく、現在機能している形での株式市場は消滅し、それに続いて、すべての制度・機能の変容が始まるだろう。これが、貨幣投機によって現在政府に強いられている圧力を解き放つだろう。そして公平で正当な貿易制度の開発が可能になるだろう。短期的な処理としては、まず救援を求める貧困な諸国家の抱える特別かつ緊急の必要が認知されなければならない。特に、飢餓と疾病の問題は即刻対処されなければならない。

ければならない。「分かち合い」と「必要」に基づいた資源の新しい分配方法が、世界を極度に分割している現在の混乱した様式に取って代わるだろう。市場経済（市場の勢力）への盲目的追従による近視眼的な統治こそが今日の苦難の原因であり、それはすべての者の必要を正しく配慮する、より啓蒙された方法に道を譲るだろう。

（明らかにされつつある大計画 1995年7月号）

## ■ シェア・インターナショナル背景情報

画家、著作家、講演者である英国人ベンジャミン・クレームは、30年以上にわたり、史上最大の出来事——世界教師マイトレーヤと彼の一団の出現——のために道を整えてきた。世界中の何百万という人々が彼の情報に触れ、この途方もない出来事を期待を込めて待っている。

1977年7月19日より、マイトレーヤはロンドンのアジア人居住地に住み、徐々に公に姿を現しつつある。あらゆる宗教によって異なる名前で長い間待ち望まれてきたマイトレーヤは、宗教をもつ人にももたない人にも、すべての人々にとっての世界教師である。

マイトレーヤの「移動大使」であるベンジャミン・クレームは、この希望のメッセージを広めるために世界中を回って、マイトレーヤの顕現に対する期待の風潮をつくっている。長年にわたって、彼自身の師である覚者によって訓練監督され、師と常時、思念伝達による接触を保っているので、クレームはマイトレーヤの出現に関する最新の情報をいつでも入手することができ、それが懐疑的な世界に対してこの話を提供するのに必要な完全な確信を彼に与えている。

今日の問題に関心をもつ現代人として、マイトレーヤは変化する世界の背後で働いている。彼が世界に放出している途方もないエネルギーが多くの局面での劇的展開を引き起こす刺激となっている。例えば、冷戦の終結、ドイツの統一、南アフリカでのアパルトヘイトの終焉、自由と正義を要求して増大する民衆の声の力、環境保護に対する世界的な注目がある。

マイトレーヤはあらゆる分野の強力な指導者と実際に会っており、彼らに今日の差し迫った問題に対する解決法を提供してきた。彼のメッセージを要約するならば、「分かち合って世界を救いなさい」である。マイトレーヤは新しい宗教を創設するために来たのではなく、広義の意味の教師としてやって来た。人類が自分たちを一つの家族として見るように鼓舞し、分かち合いと経済的・社会的正義と世界的な協力に基づく文明をつくるように鼓舞している。

彼の到来の徵を求める者に対しては、マイトレーヤは世界中に奇跡を現している。それらは何百万という人々の心の琴線に触れ、彼らを間もなく起こる彼の出現に向けて備えさせている。

公の出現後は、マイトレーヤと彼の率いる一団が世界で公に働き、彼らの指導と教えを提供するので、人類はその生存が保証されるのみならず、輝かしい新しい文明の創造についても保証されている。

ベンジャミン・クレームによれば、われわれがマイトレーヤを見るまでに長く待つ必要はないという。間もなく、彼はアメリカの主要テレビのインタビューを受け、彼の公然たる出現が始まるとだろう。

クレームは定期的に世界中で講演を行っており、またテレビやラジオにも出演している。アメリカだけでも700以上のテレビやラジオの番組のインタビューを受けた。彼の著書は現在12冊になるが、それらは11カ国語に翻訳されている。また、彼は世界70余カ国で購読されている国際月刊誌『シェア・インターナショナル』誌の編集長を務めている。これらの仕事に対して彼は一切金銭的報酬を受け取らない。

---

Share International

P.O.Box 3677, London.NW5 1RU.  
Tel.020-7482 1113; Fax.020-7267 2881  
<http://www.share-international.org>

シェア・ジャパン

〒194-8691 町田郵便局内・私書箱16号  
Tel. 042-799-2915  
<http://www.sharejapan.org/bcworks/>

---